

L'Amicale des retraités a repris



La pêche faisait partie des activités de la dernière sortie de l'Amicale.

PHOTO : AMICALE DES RETRAITÉS

L'Amicale des retraités de Saint-Ouen-en-Belin, présidée par Jean-Pierre Dupré, a repris ses activités les mercredis après-midi tous les 15 jours depuis le mois de juillet.

Les adhérents sont enchantés de pouvoir enfin se retrouver et partager un moment ensemble pour jouer aux cartes et à des jeux de société.

La marche a également repris le 2^e lundi de chaque mois et l'Amicale a lancé une nouvelle activité, la pétanque, le 3^e lundi de chaque mois. Ces activités sont ouvertes à tous. Pour les rendez-vous du lundi, se rendre au parking de la salle Audonienne.

Samedi dernier, les adhérents ont bénéficié d'une sortie nature au moulin Hubeau près de Baugé-en-Anjou (Maine-et-Loire). Sur place, de nombreuses activités étaient proposées : jeux, pêche à la truite, chaque participant apportant son

pic-nique. Ils égaient 18 adhérents à y avoir participé avec un temps superbe et un esprit de fête. Toutes les truites pêchées ont été partagées entre tous les participants, soit deux truites par personne. Tous ont demandé que cette sortie soit renouvelée.

Prochaines activités

Lundi 13 septembre : après-midi marche, lundi 20 septembre : après-midi pétanque, vendredi 24 septembre, journée vendanges avec d'autres associations. Au programme : accueil à l'auberge, démonstration de la machine à vendanger, visite du village troglodytique de Louressé-Rochemennier (Maine-et-Loire), déjeuner dansant, et spectacle comique après le repas.

Ces sorties et activités sont effectuées dans le respect des gestes barrières avec le pass sanitaire.